

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SD Negeri Margaluyu
Kelas / Semester : VI / II
Mapel : Matematika
Pokok Bahasan : Bangun ruang
Sub. Pokok Bahasan : Ciri- ciri bangun ruang
Alokasi Waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan membuat kerangka bangun ruang secara berkelompok, peserta didik mampu menyebutkan ciri - ciri bangun kubus dengan benar!
2. Melalui kegiatan diskusi terbimbing secara berkelompok peserta didik dapat menyebutkan ciri- ciri bangun balok dengan tepat!

B. LANGKAH – LANGKAH PEMBELAJARAN

Pendahuluan (2 menit)	<ul style="list-style-type: none">- Guru membuka pembelajaran dengan mengucapkan salam dan meminta salahsatu peserta didik untuk memimpin doa.- Guru mengecek kehadiran peserta didik dan memberi motivasi (dengan tepuk semangat).- Guru menyampaikan tujuan pembelajaran.
Kegiatan Inti (6 menit)	<ul style="list-style-type: none">- Peserta melakukan apersepsi dengan cara bertanya jawab dengan siswa tentang bangun datar yang sudah dipelajari sebelumnya.- Peserta didik dibagi menjadi 4 kelompok dan masing – masing kelompok diberikan LKPD.- Guru memberikan pengarahan kepada semua kelompok dalam mengerjakan LKPD yang sudah dibagikan.- Dengan bimbingan dari guru setiap kelompok berdiskusi untuk mengerjakan LKPD tentang ciri - ciri bangun ruang kubus dan balok- Setiap kelompok diminta untuk mempresentasikan hasil kerja kelompoknya di depan kelas.- Setelah menyimak presentasi, kelompok lain diberikan kesempatan untuk menanggapi dan bertanya jawab dengan kelompok lainnya.- Guru memberikan kesempatan kepada siswa untuk bertanya mengenai hal yang belum dipahami.- Guru meminta peserta didik untuk membuat kesimpulan dari pembelajaran yang telah dilakukan.- Peserta didik diminta untuk mengerjakan soal evaluasi.
Penutup (2 menit)	<ul style="list-style-type: none">- Guru bersama peserta didik merefleksikan pengalaman belajar.- Guru memberikan penilaian- Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya.- Guru menutup pembelajaran dengan berdoa dan salam.

C. PENILAIAN

Sikap : Observasi selama kegiatan pembelajaran.
Pengetahuan : Tes tulis.
Keterampilan : Presentasi hasil diskusi kerja kelompok.

Sumedang, 05 Januari 2022

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Guru Kelas

Jaenudin, S.Pd
NIP. 19620906 198803 1 007

Iis Emalia Nurlela, S.Pd
NIP.19840622 200902 2 002

